

Wissembourg - Ephpad

Une rose pour chaque résidente

Le Rotary club de Wissembourg a offert, le 8 mars à l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, une rose à chacune des résidentes de l'Ephpad intrahospitalier de Wissembourg.



Le Rotary club de Wissembourg a offert une rose à chacune des résidentes de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ephpad) intrahospitalier de Wissembourg.
Document remis

Cette action s'inscrit dans la continuité des différents programmes initiés par les membres du Rotary Club depuis maintenant plusieurs années déjà. Dans une ambiance chaleureuse, avec la participation de l'animatrice Estelle Jud et des bénévoles de l'association Rayon de Soleil, un membre du Rotary Club a remis une rose aux résidentes avec une attention toute particulière. Ce qui a permis d'éveiller les regards et de faire naître plus d'un sourire ! À l'issue de cette distribution de fleurs, les responsables présents du Rotary Club de Wissembourg ont également remis un chèque d'un montant de 504 € aux responsables de l'association Rayon de Soleil pour la mise en place de séances de musicothérapie destinées aux résidents en chambre ne pouvant plus se déplacer.